

DES SOLEILS POUR PRINCESSE MIMI CONTINUE SA LUTTE

L'association «Des soleils pour princesse Mimi» ne cesse de susciter des élans de solidarité. Fondée au printemps 2016, elle vivait à ses débuts à venir en aide à la famille de Yohanna. Cette année-là, les médecins diagnostiquent chez la fillette de quatre ans une tumeur au cerveau. Aux Geneveys-sur-Coffrane, où l'enfant vit avec ses parents et son frère, la nouvelle se répand comme une traînée de poudre. «*Tout le monde s'est senti touché, concerné et voulait faire quelque chose*», se souvient la présidente de l'association, Janie Xenarios.

Les bases de l'association «Des soleils pour princesse Mimi» sont jetées. Son but, récolter des fonds «*pour que la famille de Yohanna n'ait pas à penser à l'argent*». Les membres s'organisent, sollicitent des mamans pour garnir des stands qu'elles tiennent dans les foires et marchés de la région et mettent sur pied des manifestations.

Malheureusement, malgré une grosse opération, de longs traitements de chimiothérapie et cinq mois de rémission, la maladie revient hanter Yohanna. Au printemps 2017, elle s'en va rejoindre les étoiles.

Sous le choc, l'association prend le temps de la réflexion et décide au début de cette année de continuer ses actions. Elles seront dorénavant consacrées à la recherche contre le cancer des enfants. Un brunch organisé à Neuchâtel en septembre dernier permet de remettre un chèque de 2000 francs au chef du Service d'oncologie pédiatrique de

l'hôpital de l'Île à Berne. Ses membres, rejointes par la maman de Yohanna, pensent également aux petits patients et distribuent des sparadraps fantaisie dans les hôpitaux, auprès des infirmières à domicile, à l'Association neuchâteloise de soins pédiatriques à domicile.

En novembre de cette année, «Des soleils pour princesse Mimi» est accueillie lors de Val-de-Ruz Expo sur le stand de l'invité d'honneur, la section vaudruzienne de la Société philanthropique suisse Union.

La présence des jeunes femmes suscite durant tout le salon commercial un énorme élan de solidarité auprès des exposants. «*Ça nous a ouvert beaucoup de portes, on a appris plein de choses d'associations plus grandes que la nôtre*», se réjouit Janie Xenarios.

Au début de l'année prochaine, «Des soleils pour princesse Mimi» va modifier ses statuts pour pouvoir venir en aide à plus de monde. /cwi



Le 9 décembre dernier, l'association «Des soleils pour princesse Mimi» s'est vu remettre un chèque de 2150 francs par la Société philanthropique suisse Union, invitée d'honneur de l'édition 2018 de Val-de-Ruz Expo. Marcel Leuenberger et Cédric Veuve de l'Union entourent Janie Xenarios et Florianne Weiss, présidente et vice-présidente de l'association «Des soleils pour princesse Mimi».